
 Acta Reunión CCCB 13-07-23 

Siendo las 10:20 hs. se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. Biológicas, en 

forma presencial, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: M. I. Remis, D. Zelaya, 

M. Bermúdez Moretti, J. Sztarker, M.V.Novas, A. Valverde, M. Busch, C. D´Alessio, G. Cueto, 

C.Pomilio. Además, participa de forma remota la Dra. B. Saidman. 

Antes de comenzar a tratar los temas establecidos en el orden del día, la Directora de Carrera 

informa respecto de la incorporación de un nuevo personal para la Secretaría, contratado por 

Rectorado. Se informa a la CCCB que se ha entrevistado a la Srta. Sabrina Alcuaz quien reúne las 

condiciones para realizar las tareas administrativas de la secretaria y se incorporara en sus 

actividades en los próximos días. 

Comienza a darse tratamiento a los temas enunciados en el orden del día. 

1) Consideración de las evaluaciones de la asignatura optativa propuesta “Genética Humana” 

Se efectúa un resumen de la presentación de la asignatura propuesta. Se recuerda que fueron 

solicitadas varias correcciones de forma que ya fueron atendidas. Se consideran las tres 

evaluaciones solicitadas a expertos/as, quienes manifestaron interés en la asignatura propuesta, 

dada la vacancia temática en el área, sin embargo, coinciden que la propuesta no puede ser 

aceptada en la forma actual dado en parte porque la temática incluida es extremadamente 

amplia y por la superposición que existe con asignaturas existentes. Es necesario una adecuación 

de la propuesta. 

10:30 hs- Se incorporan a la reunión las Dras. Viola y Palmieri. 

De acuerdo a las evaluaciones se propone el desarrollo de una asignatura, con una carga horaria 

sugerida de 80 hs o 120hs., evitando los contenidos superpuestos y desarrollando en mayor 

profundidad los contenidos novedosos. Se enviará junto con la nota de respuesta, un detalle de 

las evaluaciones recibidas, destacando los aspectos a considerar.  

Las Dra. Remis y D´Alessio se encargarán de redactar, en nombre de la CCCB,  la nota de respuesta 

sobre este tema. 

2) Propuesta de Sistema de Pasantías Educativas de la empresa TRIQUIM S.A. 

Se evaluó la solicitud propuesta y se considera que la pasantía, en la forma en que fue 

presentada, no cumple con brindar contenido formativo para estudiantes de biología y por lo 

tanto no puede ser aceptada como pasantía educativa. Las actividades, tal como están 

propuestas, no parecen aportar a la formación del biólogo dado que se observan un alto grado 

de tareas administrativas/secretariales. 



El Dr. Zelaya propone hacer llegar una consulta a la empresa sobre el motivo por el cual se busca 

un perfil de Biólogo/a para el desarrollo de las tareas descriptas. 

Se solicitará a la empresa que reestructuren la propuesta, orientada a aspectos formativos para 

un perfil biológico. 

3)  Consulta del Dr. Adrián Turjanski acerca la evaluación de la nueva asignatura optativa 

propuesta. 

Siendo las 11 hs. se hace presente el Dr. Turjanski junto con el Dr. Do Porto, docentes a cargo de 

la asignatura propuesta “Del genoma a la droga: Bioinformática de genomas bacterianos y de 

desarrollo de nuevas drogas”, para consultar personalmente con la CCCB acerca de la evaluación 

realizada oportunamente en miras a realizar la nueva propuesta.  

4) Solicitud de equipos ópticos para curso de posgrado 

Se analiza el pedido efectuado por la Dra. D´Alessio y se aprueba. Además se decide que, en 

adelante, este tipo de pedidos sea gestionado directamente por Bedelía de la CCCB siempre que 

los equipos a facilitar formen parte del conjunto de equipos para préstamos. La secretaria y 

bedel, Milena Beltrame coordinará la entrega y distribución de los mismos. 

5) Tarjeta recargable del fondo rotatorio. 

La Dra. Remis informa respecto del estado de situación de las tarjetas recargables para Fondos 

Rotatorios. De acuerdo con lo informado por Tesorería, en varias tarjetas recargables de nuestra 

Facultad aparecieron compras no reconocidas razón por la cual se procedió al bloqueo de las 

mismas. Se informa que la FCEyN se hará cargo del reintegro de los montos gastados a través de 

las operaciones no autorizadas.  

6) Participación de los estudiantes en la Semana de la Biología (informe avances). 

La Dra. Sztarker ha recabado la información de los stands de los tres departamentos de la Carrera 

(BBE, EGE y FBMC). Se volcará la información en una planilla y se difundirá a través de la ComBi 

y la página web de la CCCB. 

7) Varios   

Se da lectura a un email enviado por el Dr. Matías Blaustein en relación a una Resolución que 

habilitaría la inclusión de las Prácticas Sociales Educativas, (PSE), para ser incluidas en las 

currículas de las Carreras. Considerando este aspecto, se sugiere la posibilidad de incluirlas 

dentro del Plan de Carrera mediante una adenda. Se posterga el tratamiento para la próxima 

reunión. 



En otro orden de cosas, se comenta la actual situación de la Dra. Sztarker quien cuenta con un 

cargo de Profesora interino próximo a vencer. Se decide solicitar la designación de la  Dra. 

Sztarker como Directora Adjunta hasta fin de año, mientras el DFBMC define quién sería su 

sucesor/a. La Dra. Remis propone esperar 2 meses y en caso de no obtener una definición por 

parte del Depto, alternar el  orden de la gestión de los departamentos para la Dirección de 

Carrera. 

La Dra. Sztarker propone la posibilidad de solicitar una partida presupuestaria destinada a una 

remuneración para el cargo de Director/a de Carrera. 

Se definen como próximas fechas de reunión los días 03 y 24 de agosto. 

Siendo las 12:45 hs. se da por finalizada la reunión. 

 


